



Saint-Péray

MANIFESTATION / Samedi 31 août et dimanche 1^{er} septembre aura lieu le 29^e marché aux vins à Saint-Péray. A découvrir : les côtes du Rhône septentrionales et méridionales, ainsi que les vins du Diois.

Fête des vins et du jumelage



Le 29^e marché aux vins à Saint-Péray mettra en avant les vins de l'AOC Saint péray, mais aussi l'ensemble des côtes du Rhône septentrionales et méridionales.

Depuis plus de 45 ans, la commune de Saint-Péray est jumelée avec une localité allemande, Gross-Umstadt. Toutes les deux sont sur des territoires viticoles. Ces deux villes se retrouvent chaque année le premier week-end de septembre pour fêter leur association et, depuis 29 ans, un marché aux vins a rejoint naturellement cette manifestation. Organisé par la confrérie du Saint péray en partenariat avec Groupama Méditerranée cette année, il a pour vocation de faire connaître les vins de l'AOC Saint péray mais pas seulement. Ce seront l'ensemble des côtes du Rhône septentrionales et méridionales mais aussi quelques vins du Diois qui seront mis à l'honneur. Avec 73 domaines et caves coopératives présents, les visiteurs, toujours plus nombreux chaque année (7 500 visiteurs en 2012), pourront découvrir et déguster une grande palette de vins. Saint péray, Cornas, Saint Joseph, ... chaque consommateur pourra trouver son bonheur dans la diversité proposée. En parallèle des activités sportives et soirées à thème proposées pour fêter le jumelage, le marché aux vins¹ organisera le samedi et le dimanche des ateliers « Accord Mets et Vins ». Animé par Guy Perriolat, sommelier conseil et intervenant à l'Université du Vin à Suzela-Rousse (26), les visiteurs pourront apprécier les associations possibles entre plusieurs mets et vins savamment sélectionnés. Le long des allées, seront également présents 13 exposants représentant les métiers de bouche. Charcuterie, fromage, raviolis, pains d'épices,

de nombreux produits artisanaux côtoieront les stands de vin.

Accroître la notoriété des vins

Benoît Nodin, président du syndicat d'appellation du Saint péray, et viticulteur sur la commune explique l'importance de la réalisation d'une telle manifestation : « Le marché aux vins, organisé par la confrérie du Saint péray, est un événement qui apporte une belle vitrine pour notre appellation. Pendant tout un week-end, la ville de Saint-Péray est mise en avant et par conséquent, le vin également. Tout est fait pendant deux jours pour qu'on parle de nos vins. » La présence de nombreux exposants montre leur attrait pour participer à cette manifestation. Johann Michel, producteur de Saint péray, Cornas et bientôt Saint Joseph sur la commune de Saint-Péray, vient depuis 17 ans faire déguster et vendre ses productions sur ce marché. Il explique ses motivations : « C'est une fête agréable, animée et conviviale. Beaucoup de locaux viennent nous voir à cette occasion et les retombées sont positives. C'est un bon moyen de faire connaître l'AOC Saint péray, qui souhaite se développer. »

En attendant les vendanges, qui devraient démarrer avec une semaine à quinze jours de retard sur le secteur, le 29^e marché aux vins de Saint-Péray s'annonce une nouvelle fois une réussite. ■

Céline Diebolt

¹ Ouverture du marché aux vins de 9h00 à 20h00 le samedi et de 9h00 à 19h00 le dimanche à la salle du gymnase municipal.

